

La nomination des candidats aux assemblées municipales prend fin aujourd'hui



La Havane, 25 mars, (RHC).- Après un mois de vaste participation des Cubains à la nomination de candidats aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire, ce processus prend fin aujourd'hui.

Le secrétaire de la Commission Électorale Nationale, Tomás Amarán, a fait savoir que les biographies et les photos des candidats seront affichées dans des lieux publics à partir de lundi de même que les listes d'électeurs.

Tomás Amarán a mis l'accent sur la transparence du processus de nomination au cours duquel -a-t-il précisé- aucune violation de la Loi Électorale n'a été détectée.

Il a ajouté que les membres des différentes commissions électorales suivent des cours de formation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50475-la-nomination-des-candidats-aux-assemblees-municipales-prend-fin-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba